



EMMA MOORE/LA TROMPETTE

Pourquoi la pression sur Israël ne cesse d'augmenter

- Richard Palmer
- [16/09/2025](#)

L'invasion terrestre de la ville de Gaza par Israël a commencé, ont confirmé lundi les Forces de défense d'Israël. Parallèlement, les alliés du Hamas aux Nations Unies intensifient leurs tentatives pour retourner le monde contre Israël.

La force d'Israël sera-t-elle dépensée en vain ?

Le Hamas affirme avoir fait sortir ses otages du 7 octobre des tunnels pour les exposer à la surface, ce qui les expose également au feu israélien. Tsahal affirme que 300 000 Palestiniens ont évacué la ville de Gaza vers des zones humanitaires, mais des centaines de milliers restent.

Dans le même temps, une commission des Nations Unies a reconnu Israël coupable de génocide à Gaza.

- La commission affirme qu'Israël a violé quatre des cinq actes génocidaires définis par le droit international : tuer des membres d'un groupe, leur causer des préjudices physiques et psychologiques graves, infliger délibérément des conditions visant à détruire le groupe et empêcher les naissances.

Même selon les critères de l'ONU, ce rapport présente de nombreux problèmes. La Cour internationale de justice de l'ONU enquête déjà sur Israël pour ces accusations précises et n'a pas encore rendu de verdict. L'ONU n'est pas certaine que la cour prenne la « bonne » décision, alors elle a brûlé les étapes.

Pour prouver qu'Israël commet un génocide contre les Palestiniens en « empêchant les naissances », la commission cite une frappe de 2023 qui a endommagé une clinique de fertilité. Au cours des deux années suivantes, Tsahal a occupé d'autres territoires — et la population de Gaza a augmenté.

La campagne devrait durer environ six mois et pourrait être la dernière grande opération menée par Israël avant qu'il ne vainque le Hamas. « Si Israël veut survivre, IL DOIT GAGNER CETTE GUERRE ! » [a écrit Gerald Flurry](#) dans notre numéro d'avril. Israël a courageusement affronté le mal, mais plus il se rapproche de la victoire, plus il est poussé à faire des compromis.

Après l'explosion du mal lors du massacre du 7 octobre, [M. Flurry a écrit](#) que le Hamas et ses combattants « sont inspirés par Satan le diable, qui hait les êtres humains et hait tout particulièrement les Juifs ». L'horreur brutale de cette attaque a poussé d'autres à faire des déclarations similaires. « Cela est important à comprendre ; sinon, vous ne saisissez pas la signification de ce qui s'est passé dans l'État juif d'Israël », a-t-il écrit.

Le diable veut toujours que les hommes se compromettent avec le mal. C'est pourquoi la pression augmente sur Israël pour qu'il abandonne la lutte. Jusqu'à présent, le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu n'a pas plié. Sa position « enseigne à toute l'humanité de puissantes leçons sur ce qu'il faut pour triompher du mal ».

Trump annonce la répression de la criminalité à Memphis : Maintenant que la campagne du président Trump contre la criminalité à Washington est en cours, il vise d'autres villes, dont Memphis, dans le Tennessee.

- Lundi, le président Trump s'est joint au gouverneur du Tennessee Bill Lee pour annoncer la création d'une force opérationnelle chargée de lutter contre la criminalité à Memphis. Le président Trump a mis de côté des plans similaires pour Chicago après avoir rencontré l'opposition des responsables de l'État de l'Illinois, mais le gouverneur Lee est plus coopératif et il rejette les objections du maire de Memphis, Paul Young.

Après avoir souligné les vols de voitures, vols avec effraction, fusillades et autres crimes de la ville, le président Trump a déclaré : « Nous n'allons plus permettre que cette barbarie détruise notre société. Nous allons tous les affronter étape par étape, comme nous l'avons fait à Washington. Il n'y a pratiquement plus de crime à Washington en ce moment, et nous allons maintenir cette situation. »

La force opérationnelle de Memphis reproduit celle de la ville de Washington, impliquant la Garde nationale, le Bureau fédéral d'enquête des États-Unis, le ministère de la Justice, le ministère de l'Immigration et des douanes, et le Bureau de l'alcool, du tabac, des armes à feu et des explosifs.

Dans *L'Amérique sous attaque*, Gerald Flurry explique que 2 Rois 14 : 26–28 est une prophétie annonçant comment, au temps de la fin, un Jéroboam amènera une résurgence temporaire en Amérique. La chute vertigineuse des taux de criminalité à Washington fait partie de cette résurgence temporaire, et des villes comme Memphis pourraient également bénéficier d'une baisse de la criminalité à mesure que le président Trump exerce un pouvoir autoritaire et même « royal ».

Pourtant, Amos 7 : 9 indique que si l'Amérique ne se repent pas de ses péchés, la résurgence prendra fin et « les hauts lieux d'Isaac seront ravagés ». Une autre prophétie dans Ézéchiël 5 : 12 révèle qu'un tiers des populations américaines et britanniques mourront de maladie, de famine et de violence résultant d'une guerre civile si ces nations ne se repentent pas. Si l'Amérique s'attaque à ses problèmes profonds en n'utilisant que des troupes et des agents au lieu de se repentir, la criminalité reviendra avec une vengeance.

Le géant allemand de l'armement Rheinmetall a franchi une étape importante vers sa transformation en puissance navale dimanche, en annonçant son intention de reprendre un important constructeur allemand de navires de guerre. Rheinmetall fabrique actuellement divers systèmes d'armes pour équiper les navires, mais ne construit pas encore les navires eux-mêmes. Bientôt, ils seront en mesure de proposer une offre navale complète.

Rheinmetall va acquérir Naval Vessels Lürssen, la division militaire du chantier Lürssen Group, au début de l'année prochaine pour un montant estimé entre 1,5 et 2 milliards d'euros, si les autorités l'approuvent.

« [N]ous créons une puissance allemande vitale pour des navires de pointe », a déclaré Armin Papperger, PDG de Rheinmetall. « Rheinmetall entend répondre à l'augmentation massive de la demande des forces navales », indique leur communiqué de presse.

Naval Vessels Lürssen a commencé par la fabrication de barques à rames en 1875 et s'est ensuite associée à Gottlieb Daimler pour construire le premier canot automobile du monde. Au moment de la Première Guerre mondiale, elle produisait des bateaux de patrouille et des embarcations d'attaque rapides, et dans les années 1930, elle fabriquait des navires de guerre pour les nazis. Après la guerre, la direction est restée en place et elle a continué à développer des navires de guerre ainsi que des yachts de luxe. Naval Vessels Lürssen comprend désormais Blohm+Voss, le chantier qui a construit le plus célèbre cuirassé allemand de la Seconde Guerre mondiale, le *Bismarck*, ainsi que de nombreux sous-marins.

Leurs chantiers ont construit plus de 1 000 navires pour plus de 50 marines et gardes-côtes.

Cette reprise donnera à l'Allemagne un autre champion naval majeur aux côtés de Thyssenkrupp Marine Systems, qui doit être séparé de l'entreprise-mère plus tard cette année.

« La grande puissance industrielle de l'Allemagne est en train d'être rapidement transformée à des fins militaires », écrivait M. Flurry dans notre dernier numéro de la Trompette. « L'Allemagne est déjà le plus grand pays d'Europe en matière de dépenses militaires, mais elle n'en est qu'au début d'une transformation militaire effrayante. » Observez comment l'Allemagne construit des géants de la défense capables de rivaliser avec les États-Unis. C'est une étape importante dans les préparatifs de l'Allemagne pour la Troisième Guerre mondiale.

AUTRES NOUVELLES

Des dizaines de milliers de personnes ont manifesté en Turquie avant une décision de justice imminente visant à évincer le chef du Parti républicain du peuple, dans l'opposition. Le tribunal a reporté sa décision, mais la crise politique en Turquie continue de s'envenimer.

Les États-Unis ont frappé un deuxième bateau de cartel venant du Venezuela cette fois avec trois personnes à bord, qui ont été tuées. Le président Trump a annoncé hier : « La frappe a eu lieu alors que ces narcoterroristes avérés du Venezuela se trouvaient dans les eaux internationales, transportant des drogues illégales (UNE ARME MORTELLE QUI EMPOISONNE LES AMÉRICAINS !) à destination des États-Unis. » Barack Obama a permis au Venezuela de s'associer à d'autres ennemis

de l'Amérique. Avec cette frappe mortelle, Trump intensifie ses efforts pour mettre fin au chaos.

Des députés de l'AfD se sont rendus à la Maison-Blanche cette semaine et ont rencontré les responsables de l'administration Trump : il s'agissait de Beatrix von Storch, la vice-présidente d'Alternative für Deutschland, et Joachim Paul, un membre récemment interdit de se présenter à la mairie. L'administration américaine met en évidence le manque de liberté d'expression et d'autres principes démocratiques en Allemagne, mais l'AfD défend aussi des positions extrêmement préoccupantes sur l'histoire allemande.

Le président Trump ne peut pas révoquer la gouverneure de la Réserve fédérale Lisa Cook, a déclaré la Cour d'appel des États-Unis pour le district de Columbia dans une décision d'urgence rendue lundi. La décision partagée, selon les lignes du parti, a statué que puisque le Federal Reserve Act n'autorise de tels renvois que « pour motif », le président Trump ne peut pas limoger Cook pour fraude hypothécaire car elle n'a pas été officiellement condamnée. L'affaire illustre la division croissante entre Républicains et Démocrates au sujet de la dette nationale monstrueuse et galopante.

Les jeunes Britanniques ne sortent plus, a révélé aujourd'hui une étude menée auprès de 2 000 adultes britanniques. Les deux tiers de la Génération Z, et 57 pour cent des Millennials, ont déclaré rester parfois plusieurs jours d'affilée à l'intérieur. Le temps passé devant les écrans est la raison principale évoquée. [La Trompette en bref d'hier](#) a évoqué le rôle dangereux des jeux vidéo en ligne dans la radicalisation de l'assassin de Charlie Kirk. Des millions de jeunes ont clairement besoin d'aller se promener !